

Taller de co-creación

FORMULARIO DE CONSENTIMIENTO INFORMADO

1. ¿Qué es este formulario?

En este formulario se explican los objetivos de este taller, que se realiza para las necesidades del proyecto Erasmus Plus, denominado IMMER-CV, con número de Acuerdo de Subvención: 2023-2-ES01-KA210-VET-000181563. El formulario también cubre los procedimientos del estudio, los riesgos y los posibles inconvenientes. Si decide participar, se le pedirá que firme este formulario.

2. ¿Cuál es el propósito de este taller?

Este taller tiene como objetivo comprender las necesidades y desarrollar soluciones para la formación profesional en tecnología inmersiva para los actores clave. Esto se logrará mediante una discusión abierta entre los participantes. Los resultados de este estudio se utilizarán para extraer los requisitos de los usuarios y dar forma a modelos de usuario concretos o planes de formación para los usuarios. Se obtendrá retroalimentación para alimentar los desarrollos iterativos y, posteriormente, traducirlos en requisitos nuevos y actualizados.

3. ¿Qué se me pedirá que haga en este grupo de discusión?

Si aceptas participar, se te pedirá que discutas una serie de preguntas sobre tus percepciones sobre los planes de formación actuales en tecnologías inmersivas aplicadas al ámbito cultural o artístico, tu experiencia (si la tiene) en el uso de tecnologías inmersivas o formación y tu percepción sobre qué contenidos deben cubrirse en un plan de formación adaptado a las necesidades de tu sector. La metodología principal se basará en discusiones abiertas para guiar a los participantes en la identificación de problemas, necesidades y soluciones respectivas. La discusión será coordinada por los responsables del taller y se estructurará en base a preguntas abiertas y tablas resumen para seguir el hilo conductor de la actividad.

Tenga en cuenta que no hay respuestas correctas o incorrectas. Los responsables del taller quieren escuchar los diversos puntos de vista de los participantes y les gustaría que todos contribuyeran libremente con sus opiniones. Por respeto, por favor, abstente de interrumpir a los demás. Sin embargo, siéntase libre de ser honesto incluso cuando sus respuestas contrarresten las de otros miembros del grupo.

Al final del taller, se enviará una encuesta anónima a los participantes para conocer su percepción del taller y la co-creación de las soluciones presentadas.

4. Riesgos por inconvenientes

El taller de co-creación consiste en un foro de discusión que se puede abordar fácilmente en el campo. Sobre la base de los puntos en





común encontrados durante el taller, se le pedirá que haga una breve presentación de un plan de tecnología inmersiva de acuerdo con las necesidades de su sector. El taller finalizará con una encuesta anónima. Si en algún momento siente molestias, puede dejarlo por un tiempo o darse por vencido por completo. Los responsables del taller harán todo lo posible para proteger la confidencialidad y su anonimato.

5. Participación voluntaria

Este taller es voluntario, no estás obligado a participar si no quieres. Si alguna pregunta o actividad te hace sentir incómodo, no tienes que responderla ni participar en ella. Puede abandonar la discusión en cualquier momento sin ninguna repercusión negativa y sin tener que justificar su decisión. En este caso, toda la información relativa a su participación será destruida.

6. Privacidad y confidencialidad

Los responsables del taller harán todo lo posible para proteger su privacidad. Sus datos personales, es decir, Nombre, Apellidos, Datos de contacto y Profesión) se comunicarán entre los miembros del grupo, a menos que prefiera declarar solo su nombre y ocupación. Esta información será almacenada únicamente por los responsables de los talleres y se comunicará únicamente a las autoridades de ERASMUS PLUS, si así lo solicitan. Todo lo que digas en este taller de co-creación se mantendrá confidencial y anónimo. Las notas de la discusión no contendrán su nombre ni ninguna otra información que le permita vincularlo a declaraciones específicas. Solo el moderador del taller y el personal que realice el estudio tendrán acceso a las notas y a sus datos personales de contacto. Los directores del taller presentarán los resultados generales de todo el estudio como un entregable o publicación de los hallazgos del proyecto. Los nombres de los participantes no aparecerán en ningún informe ni en ninguna otra declaración. Al participar, también acepta mantener esta conversación confidencial y no discutir la identidad o los comentarios de otros participantes fuera de esta sala. Además, usted da su consentimiento para que las imágenes fotográficas y/o de vídeo en las que aparezca puedan ser grabadas y compartidas en los canales sociales digitales del proyecto y de los socios involucrados. Tiene derecho a retirar este permiso durante el taller poniéndose en contacto directamente con los moderadores del taller.

7. Declaración de consentimiento voluntario

Al firmar este formulario estoy aceptando participar voluntariamente en el taller de cocreación y se me informó sobre el propósito y las actividades de este taller. Entiendo que mis datos personales solo estarán disponibles para los moderadores de los talleres y las autoridades de ERASMUS PLUS, si así lo solicitan, y no se prevé ningún otro uso de los mismos. Cualquier declaración u opinión personal será anónima, mientras que doy mi consentimiento para que las imágenes fotográficas y / o de video del evento puedan distribuirse en línea. He tenido la oportunidad de leer este formulario de consentimiento y me lo explicaron en un idioma que entiendo perfectamente. He tenido la oportunidad de hacer preguntas y he recibido respuestas satisfactorias. Entiendo que puedo abandonar el taller en cualquier momento, sin ninguna consecuencia negativa.



IMMER-CV: Curriculum development for Management of Immersive technologies by Professionals in Cultural and Creative Sectors



Firma del	participante:
Nombre:	
Fecha:	

